

## 高校総体第一壮行式校長挨拶

ヨット部 1年赤坂さん、竹田さん

本校のヨット部はかつてインターハイでも国体でも全国一位に輝いたことがある伝統の部活です。現在でも熱心に指導してくださる地域の指導者がいて、シャワー室完備の素晴らしいヨットハウスもあります。二人が今年入部しなければ、そんなヨット部がなくなるところでした。本当にありがとうございます。

経験が少ない中レースに出るのは不安だと思います。沈んだらどうしようと思っていると思います。怖くて当たり前です。水が怖いという気持ちは水に携わる競技をする人は絶対持っていないなければならない感情です。そばには救助艇が出ているので、何かあったらすぐに助けてくれます。怖いと思います。それでもどうか精一杯レースに参加してみてください。私は会場でずっと皆さんを見守っています。

サッカー部の皆さん

11人で行うサッカーなのに本校の部員は6人です。田名部高校、むつ工業高校との合同チームでの出場となります。今までの3校合同練習も大変だったと思います。放課後学校での練習の際は少人数でゲームができない中、いつ見に行っても本当に嬉しそうに走って、ボールを蹴っている皆さんがありました。そんな姿はとっても素敵でした。チームプレーのスポーツで連合チームでの戦いは大変だと思いますが、大好きなサッカーを楽しんでプレーしてください。

陸上部の皆さん。

東北大会出場は当たり前で、毎年インターハイにも出場し、常に全国を目指している皆さんは、この3年間本当に大変だったと思います。コロナとともにあった3年間です。休校、部活停止、合宿禁止、遠征禁止。度重なる規制の中で、愚痴も言わず、腐らず、自分たちに出来ることに精一杯誠実に取り組んでいる様子。気持ちのいい挨拶。明るい表情。本当に立派でした。私は皆さんたちを誇りに思っています。

そんな皆さんは「大丈夫」です。そんな皆さんだから「絶対大丈夫」です。

どうかのびのびと戦ってきてください。

皆さんたちの健闘を全校生徒、教職員とともに祈っています。